

09/01/25

OPINIÓN



ABRO HILO



LAS CABAÑUELAS DE SHEINBAUM...

Para los políticos los primeros 100 días de gobierno son importantes: Representan el

modelo y la estrategia que implementarán en el cargo.

En este periodo, la presidentA se ha mostrado radical y disciplinada hacia adentro cumpliendo cabalmente la continuidad del "que se fue".

ABRO HILO ...

Todo está listo para que el domingo vivamos el primer evento multitudinario del "Segundo Piso de la 4T". Miles de personas llegarán al Zócalo capitalino gracias a las viejas mañas del acarreo y pase de lista. Adultos mayores, niños y familias de diversos estados de la República arribarán en camiones que utilizarán las principales vías de la Ciudad como un enorme estacionamiento público.

miles de millones de pesos a obras que, a pesar de estar "inauguradas", no caminan, no funcionan o están en pérdidas; pero eso sí, redujo dinero para la salud; disminuyó recursos al INE que llevará a cabo la elección judicial y desapareció a los organismos autónomos.

Provocó incertidumbre entre inversionistas que hoy dudan poner su dinero en nuestro país.

En el tema del narco, la actual administración no ha logrado reducir la violencia, por el contrario, la minimiza.

Su narrativa frente a la llegada de Donald Trump a Estados Unidos es una incógnita:Un día decide no responder públicamente, al otro lo hace con sarcasmos y otros más con amenazas.

Así como las abuelas y los antiguos agricultores crearon las cabañuelas para predecir el tiempo y el clima durante todo el año con base en los 12 primeros días de

Un viaje al pasado al estilo del viejo PRI; copia y calca de los encuentros que vimos en el sexenio anterior.

Las arengas y el ensalzamiento del mo-

vimiento son el soundtrack de estas reuniones; más que mensajes a la Nación derivan en mítines partidistas.

Los cien días de gobierno de la presidentA Claudia Sheinbaum son el pretexto para arrancar el 2025 con un evento que pretende refrendar la aceptación de la que

Encuestas publicadas en diversos medios de comunicación la colocan con más

del 70 por ciento de popularidad, pero a 100 días del inicio de su mandato, ¿Qué hay que presumir?

En este lapso, el nuevo gobierno hizo 72 cambios a la Constitución.

Armó un presupuesto en el que otorgó



Foto EFE

enero; los mexicanos sabemos ya, gracias a estos 100 días de gobierno cómo, será el resto del sexenio; la diferencia es que por lo menos sabemos cómo responder ante las inclemencias del tiempo, pero hasta hoy nadie nos ha preparado para las tormentas, las tormentas políticas que se avecinan.

CIERRO HILO...

** Ricardo Aldana tomó protesta como Secretario General del Sindicato de Trabajadores Petroleros de la República Mexicana (STPRM) ante la secretaria de Gobernación, Rosa Isela Rodríguez.

La titular de Segob subrayó que en el sindicato petrolero "hay democracia".

Por su parte, Aldana llamó a reforzar el plan energético del gobierno federal y destacó el compromiso del gremio petrolero con Pemex para superar la crisis.

Destacó que la relación con la nueva Dirección General de Pernex se basa en el diálogo y el respeto.

** Gracias a los amables lectores que preguntaron en estas vacaciones por el #AbroHilo.

Después de unos días estamos de regreso con todo.

Gracias a nuestro director Carlos Ramírez por abrir las páginas a esta columna. Que sea un gran 2025.

#POLITIK-TOK:

Todo está listo para que el

domingo vivamos el primer

evento multitudinario del

"Segundo Piso de la 4T". Miles

de personas llegarán al Zócalo

capitalino gracias a las viejas

mañas del acarreo y pase

de lista. Adultos mayores,

niños y familias de diversos

estados de la República

arribarán en camiones que

utilizarán las principales vías

de la Ciudad como un enorme

estacionamiento público

** Riesgo de ruptura en Morena por la reforma electoral sobre nepotismo.

La iniciativa que enviará la presidentA Sheinbaum al Congreso pretende evitar que un familiar suceda a otro familiar en un cargo de elección.

La propuesta va contra el artículo 35 de la Constitución que estipula el derecho de todo mexicano a votar y ser votado.

Además, viola los derechos humanos y políticos de cualquier aspi-

El argumento

de la reforma es falso; en una elección no hay nepotismo pues los votantes eligen a sus representantes.

El asunto no es menor, un triunfo electoral podría estar en riesgo: Félix Salgado Macedonio en Guerrero en 2027.